

Wohngebiet „Auenblick“ in Borna Süd:

## Kinderspielplatz 2019 eröffnet

Im Juni 2019 wurde im Innenhof der Raupenhainer Straße der neu gestaltete Kinderspielplatz eröffnet. Eine Erweiterung mit weiteren Spielgeräten ist vorgesehen. Außerdem befindet sich auf dem Areal eine Boule-Anlage, auf der der Boule-Club Borna aktiv ist.

Im familienfreundlichen Wohngebiet ist die Kindertagesstätte „Regenbogenland“ fußläufig zu erreichen oder auch das Kinder- und Jugendhaus für eine sinnvolle Freizeitgestaltung des Nachwuchses befindet sich im „Auenblick“.

